

みんなの掲示板

掲載記事を募集しています!

広報ふじさとでは、広報手段を持っていない団体やサークル、町民のみなさんが行う文化・学習・スポーツ・まちづくりなどの様々な催しや活動を紹介します。

ぜひ、ご利用くださるようお知らせします。

【申込み・お問い合わせ先】

藤里町総務課総務係（広報担当）

☎ 79-2111 FAX 79-2293

●次回 広報：8月26日発行号

●原稿締切日：8月 9日（金）午後5時まで

8月は「電気使用安全月間」

夏場は高温、多湿による注意力の低下や、肌を露出した服装、また、発汗により体に電気が流れやすくなるなどの悪条件が重なり、感電死傷事故が起きやすい傾向にあります。昭和56年に経済産業省の主唱により、8月を「電気使用安全月間」と定め、今年で39年目となります。

幣協会では街頭での広報活動などを通じて、お客さまや一般の方々に電気の安全使用を呼びかけていますほか、公共施設や文化財などの特別安全診断を実施しています。

藤里町人権擁護委員再任

令和元年7月1日付けをもって、下記の2名が法務大臣から人権擁護委員に委嘱されました。

再任：佐々木 明美（川原町・60歳）

再任：石岡 重幸（中町・68歳）

人権擁護委員は「国民の基本的人権が侵害されることのないように監視し、もしこれが侵された場合には、その救済のためすみやかに適切な処理をするとともに、常に自由人権思想の普及高揚に努めること」を使命とし、家庭内の問題など、心配ごとの相談を受け、解決に努めます。

【お問い合わせ先】藤里町町民課 ☎ 79-2113

～全国統一重点活動テーマ～

- 日頃から電気の安全を心がけ、かしこく上手に使いましょう。
- 自家用設備の電気事故は、適切な保守点検と計画的な更新で防ぎましょう。
- 地震、雷、風水害などの自然災害にともなう電気災害に注意しましょう。

【お問い合わせ先】

東北電気保安協会本部 ☎ 022-748-0235

「教育長コラム」

教育委員会から嬉しいニュースをお届けします。

6月15・16日に開催された能代市山本郡夏季総体において、陸上競技の1年・1500mで川村徳知さんが5位入賞（全県大会参加記録を突破）女子バスケットボールでは念願の『優勝』に輝き、それぞれ、見事全県大会への出場を果たしました。

県中学総体は、7月13～15日に開催され、陸上では惜しくも予選通過はなりませんでしたが、全力疾走で頑張ってくれました。又、フェンシング女子個人フルーレに1年・夏井優花さんが出場し第4シードで決勝トーナメント進出。決勝トーナメントでは、惜しくも（秋大付）鈴木選手に負けてしましましたが、大健闘でした。今後の活躍が期待されます。バスケット女子は一進一退の攻防戦ながら順調に勝ち進み「全県ベスト4」入りを果たしました。

準決勝では、部員多数の「美郷」に42対37で破れました。が、「全員参加の藤里チーム」は、互角の戦いぶりでどちらも見応えのある試合展開でした。選手の皆さん始め、監督・コーチ、なにより力強い声援を送ってくださいました。保護者の皆様や地域の皆様、本当に疲れ様でした。

また、6月の秋田県保育研究大会において、藤里保育園が発表した研究実践が第68回・北海道東北ブロック保育研究大会への県代表に選出されました。藤里保育園・藤里幼稚園では初めての事ですし、能代山本地域で選出された5年ぶりの快挙です。

選考基準評価は、テーマの視点と内容にブレがなかった点と、パワーポイントがとても良かった点が認められ好評を得ての出場でした。

全国大会出場は果たせませんでしたが、日頃の先生達の頑張りの成果の賜物と、とても嬉しく思っております。

（教育長 浅利 美津子）